227 cm²



RED COMPARTIDA

MIGRACIÓN Y SEGURIDAD

osa Icela Rodríguez, titular de la Secretaría de Seguridad y Protección Ciudadana (SSPC), se tuvo que aventar la bronca de discutir migración y seguridad en la reunión con los funcionarios estadounidenses de primer nivel previa a la reunión de alto nivel que se tendrá en ese país. Dos horas se aventaron, y lo que se da a conocer, lo que se puede hacer público, es por medio de las redes sociales oficiales, pero la realidad, lo que no se puede poner, son los raspones que hubo en ambos lados porque las demandas de Estados Unidos sobre "la movilidad humana" básicamente es deténganlos, y desde acá es, ¿cómo? La reunión en el Departamento de Estado con el secretario de Estado, Anthony Blinken, y la canciller mexicana, Alicia Bárcena, terminó en acuerdos que no convencen a nadie, la posición mexicana es que no hay manera de detener a una masa que prefiere arriesgarlo todo y que como consecuencia genera enormes zonas de silencio donde el crimen manda y los viajeros pierden. Las conversaciones empezaron el año pasado y, por un poco de suerte y un poco de malicia, fueron obligadas porque las autoridades estadounidenses fueron rebasadas en la línea fronteriza y, en ese caso, las respuestas que se quedaron a deber fueron responsabilidad del comisionado del Instituto Nacional de Migración, Francisco Garduño, Por parte de Estados Unidos estuvo el secretario del Departamento de Seguridad Nacional, Alejandro Mayorkas, y el embajador en México, Ken Salazar.

o que nos dicen es que hubo un apartado especial sobre el asunto de seguridad, en donde participaron los meros meros de la seguridad mexicana. Ahí estuvo el secretario de la Defensa Nacional, Luis Crescencio Sandoval; el secretario de Marina, José Rafael Ojeda, y el embajador de México en Estados Unidos, Esteban Moctezuma, los tres, por cierto, recibieron un trato preferencial en muchos sentidos. La cooperación en este sector es una herencia de la época de Carlos Salinas y la firma del TLCAN. En el mismo sector, pero del lado de Estados Unidos, estuvo la asesora presidencial de Seguridad Interior, Elizabeth Sherwood-Randall, y la fiscal general Adjunta, Lisa Monaco; entre otros. Por cierto, lo que nos cuentan es que se extrañó la presencia del fiscal general de México, Alejandro Gertz Manero

entro de la Ciudad de México hay una serie de cuestiones que no han ayudado en nada a Clara Brugada. Y es que nos cuentan que la caída de un pedazo de obra del tren interurbano no ayudó en nada a su campaña, aun cuando fue un accidente. En la mente de los capitalinos, al ver la grúa caer y como el trozo de concreto casi aplasta a dos mecánicos, vino la imagen del metro y la Línea 12, que costó 26 vidas. Hay molestia en el equipo de Clara Brugada, parece no estar saliendo nada bien, y Santiago Taboada sigue trabajando para crecer y convertirse en el candidato que tenga auténticas posibilidades de sacar a Morena de la CDMX. Y eso que aún no inician campañas en forma.

esde Monterrey, nos cuentan que en el búnker de Movimiento Ciudadano saben que algo tendrán que hacer diferente para que Mariana Rodríguez pueda llegar a ser alcaldesa. Y es que nos cuentan, que hay preocupación entre las filas "fosfo fosfo", ya que a los regiomontanos no les gustó que la esposa del gobernador pueda ser alcaldesa. La suerte está echada, Mariana será la candidata pero no la tendrá nada fácil, al grado que el gobernador Samuel García ya dijo que hará lo posible para apoyar a su mujer en su legítima aspiración política, lo cierto, y es que ha andado tan desatinado en lo legal que esperan cercanos suyos, el cuerpo de la consejería jurídica del Gobierno de Nuevo León, le advierta desde ya hasta donde puede llegar en su apoyo abierto, puesto que no deja de ser el Gobernador del estado y puede caer en violaciones a la ley electoral.

emex hizo un anuncio importante: extiende su Programa de Transición en el Campo Pokche con una inversión adicional de 30 millones de dólares por un año más. El dato brinca en la propuesta que hizo a la Comisión Nacional de Hidrocarburos (CNH), donde ha delineado planes para continuar la fase de producción temprana de hidrocarburos en los pozos Chejekbal-IEXP, Pokche-2DES, Pokche-12DES, Pokche-15DES y Pokche-22DES. La CNH ha dado su aprobación a esta propuesta.

